

MELDUNGEN

SCHIFFE + KUNST

Sappho-Mythologie für die MS Europa

Egal ob Kreuzfahrtfreund oder nicht – der Fünf-Sterne-Kreuzer MS Europa übt wohl auf jeden eine Faszination aus, der man sich nur schwer entziehen kann.

Neben den Möglichkeiten, sich exklusiv zu erholen, besticht das Schiff auch und gerade durch seine Einrichtung und das stimmige Ambiente.

Augenfällig sind vor allem auch die Bilder, die den Kreuzer zu einem kleinen schwimmenden Kunsttempel machen. Einer der maßgeblich beteiligten Maler ist der über Deutschland hinaus bekannte Künstler

Volker Altenhof aus Rissen.

Er geriet eher zufällig an das Passagierschiff: Ein Innenarchitekt der MS Europa sah eine Ausstellung Altenhofs, und als kurzfristig noch ein Maler gesucht wurde, fragte man ihn. Ganze sechs Wochen hatte er Zeit, seine spontan zum Schiff entstandene Idee der Sappho-Mythologie zu entwickeln. Viele weitere Bilder folgten, heute ist er mit seinen fest installierten Exponaten und Sonderausstellungen einer der meistvertretenen Maler auf der MS Europa.

Das die Zusammenarbeit so gut funktioniert, liegt nicht zuletzt an Altenhofs Affinität zum Reisen, er liebt Wüste und Meer, Dinge die, wie er sagt, polarisieren, pur sind – Farben und Strukturen, die



Volker Altenhof auf der MS Europa vor den Bildern einer seiner Ausstellungen, zu denen auch „Tiefflug nach Yerevan“ (rechts) gehört

immer wieder auch Motive seiner Bilder sind.

Wenn diesen Monat die MS Europa im Hamburger Hafen festmacht, wird er viele seiner Bilder wiedersehen – sie müssen nach den langen Seereisen schlicht restauriert werden.



Übrigens: Volker Altenhof sucht im Hamburger Westen ein neues Atelier. Sollten Sie weiterhelfen können, rufen Sie ihn doch an: Telefon 0163-819 90 71.